

Samedi 29 Mars 2025 – 18h30 Messe à COMINES VIEIL DIEU

Dimanche 30 Mars 2025 – 4^{ème} Dimanche de Carême

Messe animée par la Croix Musicale

10h30 (B) Messe du SOUVENIR pour Abel TENEUL et Raymonde HOUSET-DESURMAUX ,

Et pour Christian LENFANT (10^{ème} anniv.décès), Gérard RICHART, Louis VANDENBUSSCHE, Monique CROP, Mr et Mme Henri VILAIN-MAERTENS et leur famille, les familles DILLIES-BOUCKENOOGHE et DILLIES-EMAR, Sébastien PILLE, les vivants et défunts des familles VANHOVE-COCHETEUX-WOSTYN, Léon et Louise DELAHOUSSE-HAQUETTE, leurs fils Joseph et Jean-Noël.

Mardi 1^{er} Avril

Entre 10h à 11 h (B) Récitation chapelet dans l'église St Martin, devant l'autel de la Vierge.

Avec notre pasteur Jean-Louis :

Mardi 1^{er} Comines Messe à 9h

Mercr. 2 (B) Messe à 17h à l'Oratoire

Jeudi 3 (L) 17h Adoration suivie de la messe à 18h centre pastoral

Vendr. 4 Wervicq-Sud Messe à 9 h

Comines Messe à 18h à Ste Marguerite

Vendredi 4 Avril ABSTINENCE

Entre 10h à 11 h (B) Récitation chapelet dans l'église St Martin, devant l'autel de la Vierge.

A 10h00 Célébration de Pâques à l'école St Ignace dans la cour (à l'église si pluie) avant le repas partage.

Samedi 5 Avril 2025 – SECONDE QUÊTE POUR LE CCFD

18h30 (B) Messe 3^{ème} Scrutin pour des catéchumènes adultes et pour Mr et Mme Marcel DEKEYSER et leur fils Daniel, la fam Michel DEKEYSER-LEPERS, la fam. CARETTE-DEPOORTER.

Dimanche 6 Avril 2025 – 5^{ème} Dimanche de Carême

10h30 Messe à COMINES ST CHRYSOLE

16h00 (B) Concert " Quatuor à cordes " au profit du patrimoine de Bousbecque

AGENDA

Lundi 31/3 (L) 20h00 Réunion préparation baptêmes au centre pastoral

Mardi 1^{er} 4 (L) 19 h à 20h15 réunion PAROLE ET GESTE au centre pastoral

Jeudi 3/4 (B) 14h00 Atelier Bible
20h00 Parole de Vie

Vend. 4/4 (L) 14h15 Réunion Accueil au centre pastoral

Paroisse N.D. du PARTAGE

Bousbecque – Linselles

www.paroissendlyspartage.fr

30 mars 2025

4^{ème} Carême C

nddupartage@gmail.com

« Laissez-vous réconcilier avec Dieu »

L'être humain a été créé à l'image de Dieu, mais le péché est passé par là, le péché d'Adam, certes, mais aussi nos péchés personnels. Rien ne peut nous soustraire au pouvoir du péché : « *Vouloir le bien est à ma portée, mais non l'accomplir* » (Rm 7, 18). Et si nous étions laissés à nous-mêmes, personne ne pourrait entrer au ciel (Gn 3, 23/24) !

C'est là qu'intervient l'initiative folle de Dieu. Il nous envoie son Fils pour que tous les hommes, quels qu'ils soient, soient sauvés. C'est pourquoi, Jésus est, selon la traduction liturgique, « *identifié au péché* » et selon la traduction littérale du grec, beaucoup plus forte de sens, « *fait péché...* ». Pour nous délivrer du péché définitivement, il accepte, dans un commun amour avec son Père, de mourir sur la croix. Les paroles d'une anamnèse que nous chantons parfois l'attestent : *Ô Jésus, sur une croix, tu es mort pour nous, effaçant tous nos péchés, Dieu d'amour...* Mais l'histoire ne s'arrête pas là. Dieu, dont l'amour est sans limite, ressuscite Jésus, ce qui fait dire à Paul : « *Si quelqu'un est dans le Christ, il est une créature nouvelle [...] un monde nouveau est déjà né.* » Voilà la dernière étape de l'Alliance que Dieu a établie avec son peuple. En avons-nous toujours conscience ? Peut-être pas ? C'est pour cette raison que Paul nous lance cet appel (ce rappel ?) : « *... laissez-vous réconcilier avec Dieu !* »

Ce quatrième dimanche du Carême est appelé « *Dimanche de Laetare* » (dimanche de la joie) car le Père de miséricorde se réjouit de notre retour à lui, et il fait de nous les témoins (les ambassadeurs, dit saint Paul) de cette joie du pardon qui ouvre l'avenir. Il n'est qu'à constater la joie du père dans la parabole du fils prodigue que nous raconte l'Évangile. Le fils a bien préparé un discours pour s'expliquer quand il rentrera. Mais, non seulement, il n'a pas le temps de s'expliquer, de faire acte de contrition, il n'a même pas le temps de rentrer chez lui : son père est déjà accouru pour l'accueillir, l'embrasser. Qui plus est, la plus grande fête qui n'ait jamais eu lieu est organisée ! Tout est dit !

Paul a raison, laissons-nous réconcilier avec Dieu, nous en avons tous besoin. Une fois réconciliés, allons annoncer aux autres cette formidable chance que le Père propose à tous. C'est cela, être les enfants du Dieu de miséricorde.

(Inspiré de Prions en Église et de Feu nouveau 65/2)

Bruno Masson